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Question écrite n° 118835

Texte de la question

Mme Michèle Tabarot attire l'attention de M. le ministre de l'éducation nationale, de l'enseignement supérieur et
de la recherche sur la remise du rapport d'enquête relatif à la valorisation de la recherche. Réalisé par
l'inspection des finances et l'inspection générale de l'éducation nationale et de la recherche, ce rapport tend à
prouver que les efforts consentis par l'État français pour la recherche ne portent pas suffisamment leurs fruits. Si
la France se place au-dessus de la moyenne européenne tant en termes d'effectifs que de financement, il
semble que la profession souffre d'un manque de moyens pour mener à bien ses travaux. Ceci se traduit
notamment par un nombre de publications scientifiques faible, des bas salaires pour les chercheurs et des aides
moins importantes pour les PME de moins de 250 salariés. Aussi elle souhaitait connaitre sa position sur cette
question.
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